

聖ヨハネ学園

後援会だより

—48—



2023年度新規採用者の皆さんと

発行：聖ヨハネ学園後援会
〒569-1032 高槻市宮之川原2-9-1
TEL&FAX 072-687-0548

「キリストの愛を以つて互いに仕える」これは、ある施設が掲げておられる使命の一部分です。この言葉を基本として、すべての人が、尊重され、尊厳をもつて生きることができるよう、あらゆる努力を継続して支えるという使命です。

私は、この言葉を目にしてたとき、あらためて福祉の施設に従事される方々の想いに敬服いたしました。施設で接する方、お一人お一人の命に向き合い、その方を尊重し、尊厳をもつて生活できるようにはサポートすることができます。そうできるように、あらゆる努力をしつづけるのです。この素晴らしい使命に感動を憶えると同時に、重さも感じます。

私は置き換えてみたとき、接する人の命を大切に思い、

「キリストの愛を以つて互いに仕える」これは、ある施設が掲げておられる使命の一部分です。この言葉を基本として、すべての人が、尊重され、尊厳をもつて生きることができるよう、あらゆる努力を継続して支えるという使命です。

私は、この言葉を目にしてたとき、あらためて福祉の施設に従事される方々の想いに敬服いたしました。施設で接する方、お一人お一人の命に向き合い、その方を尊重し、尊厳をもつて生活できるようにはサポートすることができます。そうできるように、あらゆる努力をしつづけるのです。本当に難しい事です。

でも、この使命にある「キリストの愛を以つて」という言葉に救われます。もちろん、この言葉が示すところは、イエス様が愛されたように愛をもつて接して支えるということでしょ



大阪聖三一教会信徒
大阪教区連合
男子会 会長 寒河江研司

「愛を以つて」

う。しかし、「キリストの愛を以つて」という「以つて」は、愛によつて、愛を通してという風にも考えられます。ということは、神様に助けを請うと必ずそこに神様の力が加わるという事です。私たちが求めるとき、そこに神様が共にいてくださるのでしよう。

その事に気付くと平安が与えられます。ある牧師様が仰っていた事を思い出します。「どうしても許せない、受け入れたくない人と接するとき、時にはイライラしてしまったりします。その状態を受け入れることもできず、尊重もできず、尊嚴をもつて生活してもらえるようにサポートできていません。それでもあらゆる努力を継続して支えるというのです。本当に難しい事です。

でも、この使命にある「キリストの愛を以つて」ために、「障害のある人がかがやくために」「高齢者がかがやくために」これらを実現し続けるために、そこに仕える方が平安をもつかがやく事ができますようにお祈りしたいと思いま

す。

今年度の進路について



卒園式の記念写真

また、土曜会奨学金の給付状況ですが、大学1名、短大1名、専門学校4名で合計6名に一四〇万円を支給しています。最近は給付型の奨学金や土曜会奨学金等のお陰で、学校に支障がない程度の

アルバイトで、貸付の奨

学金を遣わなくともいいので、進学を希望する子ども達も徐々に増え、毎年少なくとも1名は進学するようになりました。

ここ6年間の進学率は、46%で、全国の施設平均の約2倍の数値になっています。5年前に退学者が数名いたこともありました

が、最近は担当職員のフォローもあり、退学者はおらず、今年も2名が大学を卒業し、内1名は障がい者施設に正職員として働いています。

S君は「小出美容専門学校」、N・Rさんは「大阪保健福祉専門学校」、T・Mさんは「放送芸術専門学校」、Hさんは「SGムービング株式会社」です。今年度は、4名中3名が進学で進学率は75%と過去最高の結果となっています。

一方、卒業後数か月で退職し、安定した生活が難しい卒園生もいるので、アフターケアに関しては、まだ

まだ課題も多いのも現状です。進学を希望する子ども達が増えてきた要因は土曜会奨学金を含め奨学金の充実と進学する体制、雰囲気が定着したことだと思います。

土曜会奨学金の財源は後援会や学園への寄付金で、多くの方々の温かいご支援

の賜物と心より感謝しております。

子ども達の夢を実現するためには今後も一人でも多くご支援をいただけますので、土曜会奨学金の周知活動を行なっていきます。これからもご支援を宜しくお願いいたします。

ミス・ブール墓前礼拝



墓前礼拝

2023年4月1日、とてもよいお天気のなか、桜も満開の服部靈園外人墓地にて、社会福祉法人聖ヨハ

ネ学園の創始者である「リラ・ブール宣教師」の墓前礼拝を、テヤブレンの韓国司祭が司式のもと、法人や施設の関係者、聖ヨハネ教会や高樹聖マリヤ教会の方々が集まりおこなわれました。韓司祭より

「わたしを強めてください」とお蔭で、わたしにはすべてが可能です。」彼女の歩まれた道を、辿つてみると、本日の福音書の主イエスに倣つて、すべてを神さまにお委ねして、神さまと人々に仕えたブール宣教師であつたことを知らされたわけです。ブール宣教師は、婦人たちと祈り、この地に教会を与えたまえと祈られた。

この祈りの中から、救児院が設立されていく。道修町に設立。これが聖ヨハネ学園の前身となります。教會は大阪聖ヨハネ教会(現在、中央区糸屋町)として、救児院は聖ヨハネ学園として統いて、今に至っています。」と。

ジに、左記のような内容が書かれています。(一部抜粋。全文は大阪教区のホームページに掲載)

『先日聖ヨハネ学園で、新入職員の皆様に、聖ヨハ

ネ学園の創始者ミス・リラ・ブール宣教師についてお話をされる機会を与えられました。彼女にふさわしい聖書のことば フィリピの信徒への手紙 4・13

